



Foto: eb

Das Team der Arbeitsgruppe arbeitet ehrenamtlich und voller Begeisterung an dem erfolgreichen Projekt.

Erfolgreich ins dritte Jahr

Vörder FilmTheater wird immer beliebter



Bremervörde (eb). Das Vörder FilmTheater gehört seit einigen Jahren zum festen Bestandteil des Bremervörder Veranstaltungskalenders.

„Seit unserer ersten Vorstellung am 28. Januar 2023 waren alle 17 gezeigten Filme ausverkauft“, sagt der erste stellvertretende Vorsitzende des Bremervörder Kultur- und Heimatkreises Hans Luettkes. Bereits im März vergangenen Jahres konnte die Arbeitsgruppe Vörder FilmTheater ihre 1.000. Besucherin, Britta Lange, begrüßen.

Als kleines Dankeschön für die Gäste startete das Vörder FilmTheater im vergangenen Oktober mit einer großen Verlosung in die neue Saison. Neben zahlreichen Verzehrer- und Servicegutscheinen der Bremervörder

Gastronomie und des Einzelhandels wurden auch zwei goldene Kinokarten verlost. Die beiden Gewinnerinnen Heike Oest und Annette Schäfer-Haas freuten sich sehr über den Preis, mit dem sie für sieben kommende Vorstellungen freien Eintritt, ein Getränk nach Wahl und eine Tüte frisches Popcorn erhalten. Des Weiteren konnte die Arbeitsgruppe die Sponsoren ALT Bremervörde, HANNES, Haus am See, Bäckerei Heins, Trattoria del Porto sowie Reifen- und Autoservice VERGÖLST für sich gewinnen. Durch die Zusammenarbeit mit dem Bremervörder

Kinderschutzbund seit Oktober 2024, zeigt das Vörder FilmTheater auch in diesem Jahr wieder einmal im Monat nachmittags um 16 Uhr tolle Kinderfilme, für die keine Reservierungen der Sitzplätze vorgesehen sind.

In den Abendvorstellungen um 20 Uhr werden weiterhin Filme unterschiedlicher Genres gezeigt, für die aufgrund der hohen

Nachfrage eine Sitzplatzreservierung dringend empfohlen wird.

Hans Luettkes und die gesamte Arbeitsgruppe des Kinos freuen sich auch weiterhin auf viele neue und bekannte Besucher:innen, denen sie einen angenehmen Abend beschreiben möchten.



Britta Lange war die 1.000. Besucherin des Kinos.